
2月 20 日下午袁县人大代表尧县人大
常委会主任梁源富来到新竹镇代表团同代
表审议政府工作报告及计划尧财政尧议案建
议办理等报告遥

梁源富认为袁 政府报告总体上比历年
好袁对去年工作总结比较符合定安实际袁去
年袁在产业转型的关键时刻袁房地产产业下
滑的情况下袁经过各职能部门的齐力合作袁
经济发展良好遥

梁源富指出袁报告亮点有三方面院一是
县政府采取多措施促发展曰 二是惠农政策
和资金渊如农机补贴尧良种补贴尧小额贷款
等冤 落实到位曰 三是基础设施方面不断完
善遥 特别是砂土路改造最得民心遥

梁源富建议袁 定安可以从以下几个方
面努力院一是要把重点放在园区袁这是拉动
定安发展的关键环节袁注重抓效益质量曰二
是行政审批环节需重视遥精简行政审批袁增

加透明度袁建立审批清单袁推进行政审批改
革袁充分发挥行政服务中心的作用曰三是提
高民生投入袁重视惠农政策落实遥打包项目
扶贫袁运用产业扶贫尧重点项目带动扶贫袁
要认真策划曰 四是政府职能部门要敢于担
当袁要有好的工作实效遥

随后袁 周敬文常委尧 李静云院长发
言袁 谈了各自的看法和意见遥 新竹镇代表
们也纷纷联系该镇发展实际袁 积极发言袁
谈认识袁 说打算袁 提建议袁 现场气氛十分
热烈遥

梁源富细心记录袁 并针对该镇代表提
出的全县打造有影响力 20个品牌中袁新竹
镇占有 3个品牌的问题袁他强调袁目前品牌
打造进入了误区袁有多个镇做同一品牌袁要
服从县里规划袁品牌不要太多太滥遥牌子注
册要标准化袁全力做好品牌经营遥

渊林凤玉冤

梁源富参加新竹镇代表团分组讨论时指出

重视行政审批 抓好园区发展
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2月 20日下午袁 县行政办公大楼
北附楼龙湖厅热闹非凡袁 龙湖镇人大代
表团的代表们在这里围绕政府工作报告
展开热议袁 积极建议献策袁 共同谋划发
展遥

县人大代表尧县委副书记尧县长符立
东参加龙湖镇代表团分组讨论袁 他在讨
论时说院野经过近些年的探索袁 定安的发
展思路越来越清晰袁 今年的政府工作报
告重在一个耶实爷字袁去年我们做了什么袁
我们就写什么曰今年我们写了什么袁我们
就要做什么袁 欢迎各位代表积极建言献
策袁提出意见和建议袁让我们的工作更加
具有针对性和科学性遥 冶

符立东表示袁 对龙湖镇来说袁2014
年是充满机遇的一年袁 龙湖镇要把握住
机遇袁首先要强力推进各项目建设袁特别
是龙湖风情小镇建设袁 该项目对改善镇

墟面貌袁提升镇墟品位袁提高龙湖镇城镇
化发展质量具有重要意义袁 龙湖镇务必
加大工作力度遥

符立东指出袁 在强力推进各项目建
设的同时袁龙湖镇还应依托特色资源袁大
力发展花卉苗木尧山柚油尧畜牧等特色农
产品袁积极创建农业品牌袁并且充分发挥
龙湖镇深厚的历史积淀和依托文笔峰旅
游资源袁 打造以高林村为重点的历史文
化名村之旅和以文头岭为重点的特色商
业街和农家乐等袁 以此不断带动农民增
收致富遥

龙湖镇代表们认为袁 今年的政府工
作报告科学务实袁 振奋人心袁 且主题鲜
明袁内容丰富袁措施具体袁具有前瞻性又
具有可操作性袁 总结回顾过去的工作实
事求是袁对全县 2014年工作具有指导意
义遥 渊叶松冤

符立东参加龙湖镇代表团分组讨论时候表示

把握发展机遇 带动农民增收

2月 20日上午袁 定安县第十
四届人民代表大会第四次会议预
备会议在县行政办公大楼南附楼
召开遥 大会共进行 5项议程遥

县委书记陈军尧县人大常委会
主任梁源富尧副主任颜永豪尧吴清
雄尧陈明永尧莫靡在主席台前就坐袁
梁源富主持会议遥

定安县第十四届人大第四次
会议应到代表 189人袁出席预备会
议的代表 187人袁符合法定人数遥

会议听取了定安县第十四届

人民代表大会第三次会议以来代
表出缺及增选尧补选代表的代表资
格审查情况的报告袁表决通过定安
县第十四届人民代表大会第四次
会议主席团成员和秘书长名单(草
案);表决通过定安县第十四届人大
第四次会议议程(草案);表决通过
国民经济尧社会发展计划和财政预
算审查委员会主任尧副主任尧委员
名单(草案);表决通过议案审查委
员会主任尧副主任尧委员名单 (草
案)遥

定安县第十四届人大
第四次会议举行预备会议

姻 叶松

2 月 20 日上午袁 定安县
第十四届人民代表大会第四次
会议预备会议结束后袁 主席团
在北附楼龙门厅会议室举行第
一次会议袁 会议共进行 7项议
程遥

陈军尧梁源富尧符立东尧王
昌国尧李开文尧符福来尧孙泽文尧
颜永豪尧吴清雄尧陈明永尧莫靡尧
符公兴尧 李国庆及主席团全体
成员参加了会议遥 梁源富主持
会议遥

会议应到主席团成员 31
人袁实际到会 30 人袁符合法定
人数遥

会议推选定安县第十四届
人民代表大会第四次会议主席
团常务主席曰 表决通过定安县
第十四届人民代表大会第四次
会议主席团执行主席分组名单
渊草案冤曰 表决通过定安县第十
四届人民代表大会第四次会议
大会副秘书长名单 渊草案冤曰表
决通过定安县第十四届人民代

表大会第四次会议日程 渊草
案冤曰通过定安县第十四届人民
代表大会第四次会议代表团团
长尧副团长名单渊草案冤曰通过定
安县第十四届人民代表大会第
四次会议各项决议表决办法
渊草案冤曰 表决定安县第十四届
人民代表大会第四次会议代表
提交议案截止时间的决定 渊草
案冤遥
根据日程袁大会定于 2月 20

日开幕袁2月 21日闭幕遥

定安县第十四届人民代表大会
第四次会议举行主席团第一次会议

姻 叶彦彤

2月 20 日下午袁 定安县第
十四届人民代表大会第四次会议
开幕袁代表们纷纷展开热议袁共同
谋划定安的发展遥 县人大代表尧县
委书记陈军在定城镇代表团参加分
组讨论遥

会上袁 定城镇人大代表们认
为袁政府工作报告表述全面袁主题
鲜明袁 很好的总结回顾去年的工
作袁 进一步明确了今后的发展目
标遥

陈军在听取了代表们的发言
后表示袁过去一年袁在宏观经济形
势不理想尧经济下行压力加大尧自
然灾害多发的情况下袁 县委县政
府通过加快项目推进尧 清理闲置
土地尧加大招商引资力度尧加强干
部作风建设等措施多管齐下袁在
全县人民的共同努力下袁 各项经
济指标稳中有升袁 实现了预期目
标袁成绩实属不易遥

陈军指出袁今年袁定安将贯彻
省委省政府野深化改革年冶与野科
学管理年冶的目标要求袁按照中央
及省委有关精神袁 着力调整优化
产业结构袁 提高经济发展的质量
和效益遥做精农业袁发挥农业资源
优势袁加大品牌打造力度袁提升农
产品附加值袁促进农民增收遥做大
工业袁 坚持把做大规模总量和提

升质量作为工业发展的重点袁增
强经济发展后劲遥做优第三产业袁
充分发挥生态环境尧 人文历史资
源优势袁 突出乡村休闲旅游为重
点袁完善南丽湖功能配置袁积极发
展高端休闲养生养老产业袁 实现
经济可持续发展遥

在谈到定城的发展时袁 陈军
强调袁 定城镇在全县经济社会发
展中具有举足轻重的地位袁 要着
重抓好两项工作院一是用科学的管
理促进海口野后花园冶的打造遥发展是
硬道理袁管理是软实力遥对定城来说袁
环境就是生产力袁管理也是生产力袁
要把管理作为县城发展提速的重要
举措遥加强规划管理袁抓好街道立
面改造遥加强环境卫生管理袁巩固
好野省级卫生县城冶的成果遥 加强
秩序管理袁 特别是要加强交通秩
序管理袁完善公共交通体系遥二是
用优质的服务确保项目落地遥 没
有项目袁 就带动不了一个地区的
发展遥 定城要把服务工业园区和
潭榄河综合开发项目建设作为重
点袁千方百计推动项目落地尧把项
目建成袁并切实维护好群众利益袁
实现百姓尧企业与政府三方共赢遥

代表们纷纷发表意见袁 积极
建言献策袁会场发言气氛热烈遥

渊陈红艳冤

陈军参加定城代表团分组讨论时强调

优化投资环境 吸引更多企业落户


